



# こぐまぐみだより



2025.8.1

No.4

真夏の暑さに負けることなく、よく遊び、よく食べ、よく眠る子どもたち。元気な子どもたちを見ていると、子どもたちに負けてられないなと、保育者も元気をもらえます。遊びの間しっかりと水分補給と休息をとりながら、水遊び、氷遊びなど夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。



## 水遊びだいすき！



テラスで水遊びを楽しみました！登園後に「今日水遊びする？」と保育者に聞き、水遊びを楽しみにする子どもたち。テラスに出ると興味を持った玩具を使い、水遊びを楽しんでいます。穴が空いている玩具に水を汲み、穴から出てくる水をシャワーのように身体にかけることを一番楽しんでいます。中にはバケツに水を汲み、自分で頭から水をかけてみたり、上から降ってくるホースの水を自ら浴びようとしていたりするなど、ダイナミックな遊びを好む子もいました！一人一人の興味やペースに合わせて、水の感触や心地よさを楽しめるように遊んでいきたいと思います！



## 野菜ができたよ！



プランターで育てていた、キュウリとピーマンが大きくなり、みんなで収穫をしました。一人一人野菜を持ち、野菜の感触を楽しんだり、匂いを嗅いだりしてみました。キュウリはとても大きく育ち、自分の足や腕ぐらいにあるのを見て驚いていました！ピーマンは匂いを嗅いで、「うわっ」と言って、ツンとする独特の匂いを感じることができました！採れた野菜は給食に出してもらい、食べてみて、「美味しいね」という声がありました！野菜の収穫を通して、野菜に親しみを持ち、様々な食材に興味を持てるようにしていきたいと思います。



## 8月の行事予定

- 5日 (火) 身体測定
- 26日 (火) 避難訓練



## こぐまぐみ 8月のあそび

〇氷や寒天を使って、感触遊びを楽しんでいきたいと思います。



〇スタンプや合わせ絵など、絵の具を使った製作遊びをしていきたいと思います。

